

【件名】新型コロナウイルス感染症対策に関する新型コロナウイルス感染症緊急事態宣言等について

一般社団法人 全国森林土木建設業協会 御中

平素より森林・林業・木材産業行政に御理解・御協力いただきありがとうございます。  
また、これまでも新型コロナウイルス感染症対策・事業継続に御協力いただき感謝申し上げます。

新型コロナウイルス感染症対策に関して、令和3年4月23日に、新型インフルエンザ等特別措置法第32条第1項の規定に基づき、新型コロナウイルス感染症緊急事態宣言が発出され、東京都、京都府、大阪府及び兵庫県について、緊急事態措置を実施すべき区域とするとともに、愛媛県について、まん延防止等重点措置を実施すべき区域とし、いずれも、4月25日から5月11日までを実施すべき期間とされました。また、宮城県及び沖縄県について、まん延防止等重点措置を実施すべき期間を5月11日まで延長することとされました。あわせて、同法第32条第6項の規定に基づき、「新型コロナウイルス感染症対策の基本的対処方針」（以下「基本的対処方針」という。）が変更されました。これらに伴い、内閣官房新型コロナウイルス感染症対策推進室から別添のとおり事務連絡が発出されています。各位におかれましては、基本的対処方針に基づき新型コロナウイルス感染症対策を着実に実施していただくとともに、催物の開催制限、施設の使用制限等に係る留意事項等を含め、所属の事業者等へ周知・助言等いただきますようお願いいたします。

また、テレワーク等の徹底について、緊急事態措置区域においては、基本的対処方針にて「職場への出勤について、人の流れを抑制する観点から、在宅勤務（テレワーク）活用や大型連休中の休暇取得の促進等により、出勤者数の7割削減を目指す」こととされております。また、重点措置区域においても、基本的対処方針にて「職場への出勤等について、「出勤者数の7割削減」を目指すことも含め接触機会の低減に向け、在宅勤務（テレワーク）や、出勤が必要となる職場でもローテーション勤務等を更に徹底する」とともに、「特に、緊急事態措置の実施期間においては、緊急事態措置区域等への出勤について、在宅勤務（テレワーク）の活用や休暇取得の促進等により、出勤者数の減に努める」こととされております。

重点措置区域以外の区域においても、こうした趣旨を踏まえ、テレワーク、時差出勤、自転車通勤等、人との接触を低減する取組について改めて周知・呼びかけをしていただき、感染拡大防止に御協力くださいますようお願いいたします。

#### 【添付資料】

- 1 新型コロナウイルス感染症対策に関する新型コロナウイルス感染症緊急事態宣言等について（令和3年4月23日付内閣官房新型コロナウイルス感染症対策推進室）
- 2 基本的対処方針に基づく催物の開催制限、施設の使用制限等に係る留意事項等について（令和3年4月23日付内閣官房新型コロナウイルス感染症対策推進室長）
- 3 出勤者数の削減（テレワーク等の徹底）について（令和3年4月23日付内閣官房新型コロナウイルス感染症対策推進室長）